
Que penser de la Fac de sceaux ?

Par Faiza, le 10/07/2014 à 17:32

Bonjour à tous, 

J'étudie à partir de l'an prochain à la faculté de Sceaux. Je ne suis pas du tout de la région, et 
à part, ce que dit la plaquette de l'université, je ne sais rien de la qualité de la formation 
qu'elle offre. 
Pouvez-vous m'en dire plus ? 
- sur le niveau des cours (en master)
- sur les profs, les étudiants, l'ambiance ? Bref, sur tout ce qui vous semble utile. N'hésitez 
pas à partager avec moi votre expérience. Merci !
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